



### Le pays des amoureux détrônés par les anglais et les allemands selon Just Eat

La fête des amoureux est l'occasion de se faire plaisir avec Just Eat. Ainsi, alors que le panier moyen s'élève le reste de l'année à 30,13 euros, il était de 32,26€ le 14 février - soit une hausse de 7%. Plus encore, pour les commandes à deux, le panier moyen s'élevait à 37,53€.

Les amoureux ont voulu profiter d'un bon dîner à la maison grâce aux restaurants partenaires de Just Eat puisqu'à 68% des commandes ont été passées le soir.

Au moment de faire plaisir aux papilles, les consommateurs ont majoritairement décidé de s'évader avec des plats japonais pour 73% et de partager un tiramisu en amoureux pour le dessert. Le dessert connaît d'ailleurs une augmentation de 3,5% des commandes par rapport aux autres jours de l'année.

En Europe, le panier moyen le plus élevé à l'occasion de la fête des amoureux se trouve en Suisse où les consommateurs de Just Eat ont dépensé en moyenne 49,37€. Mais c'est en Grande-Bretagne et en Allemagne que le plus de consommateurs ont fait appel à Just Eat pour commander : ils ont été plus d'un million au total dans ces deux pays. Enfin, côté goût, c'est au Canada et en Allemagne que les plats français ont été le plus commandés.